

## Recuerdan a Fidel con masiva participación en las elecciones

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Lunes, 27 Noviembre 2017 18:40

Escrito por Lucas Correoso Pérez

Visto: 6590



La presencia de 417 126 electores, el 90.14 por ciento de los registrados en el padrón electoral con derecho al voto, refleja la masividad y la unidad como características sobresalientes de estos comicios, a los que los vueltabajeros acudieron conmovidos aún ante la evocación a Fidel, cuya obra revolucionaria está presente en los cubanos como paradigma singular.

Los resultados preliminares en la jornada dominical indican la emisión de 382 390 boletas válidas para el 91.67 por ciento. El resto fueron declaradas no validas por constituir boletas en blanco (5,27 por ciento) y anuladas por otras razones (3.05), trascendió en un informe preliminar emitido por la Comisión Electoral Provincial.

Fueron electos 843 delegados en las circunscripciones que concluyen los comicios. De estos 260 mujeres, para el 30,84 por ciento. Del total de los elegidos, 99 tienen menos de 35 años, 535 son delegados reelectos (el 63,46 por ciento), lo que constituye una valoración positiva de su desempeño por la ciudadanía. A segunda vuelta irán las circunscripciones cuyos nominados para delegados no alcanzaron superar la mitad de los votos válidos emitidos. La próxima votación está fijada para el próximo domingo, tres de diciembre.

## Recuerdan a Fidel con masiva participación en las elecciones

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Lunes, 27 Noviembre 2017 18:40

Escrito por Lucas Correoso Pérez

Visto: 6590

---

Además de la asistencia masiva a las urnas y la disciplina, organización y transparencia de los comicios, Jorge Jesús Cirión Martínez, presidente de la Comisión Electoral Provincial, destacó la meritoria labor de las organizaciones de masas y sociales en el apoyo al proceso electoral y de diversas entidades, ajustada a ley, en los aseguramientos logísticos, técnico material, así como del eficaz funcionamiento de las comunicaciones, el transporte, la electricidad y otros indispensables para el desarrollo eficiente registrado en las elecciones.

Reconoció igualmente la destacada labor de las comisiones electorales, organizadas desde las circunscripciones, durante estos comicios en los cuales no se registraron impugnaciones ni reclamaciones, y todo fluyó con total transparencia y presencia ciudadana, con la participación de 7 818 autoridades electorales, decenas de supervisores y más de 1 500 colaboradores (provenientes de las enseñanzas Universitaria, Preuniversitaria y Técnico-profesional), así como cientos de niñas y niños con atuendos de pioneros, guardianes de las urnas.



## Recuerdan a Fidel con masiva participación en las elecciones

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Lunes, 27 Noviembre 2017 18:40

Escrito por Lucas Correoso Pérez

Visto: 6590

